

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 10. Dezember 2019

Nikolaus, Nikolaus pack die Taschen aus

Der Nikolaus kam mit vollbepacktem Wagen am 06. Dezember 2019 zum Adventsfest in die Kita Panama.

Nach einem Lied für ihn ließ er die Kinder nicht mehr länger warten, packte seinen Wagen aus und jedes Kita-Kind bekam einen Nikolaus- Socken. Ein herzliches DANKESCHÖN geht auf diesem Weg an unseren Elternbeirat und das Blumenhaus Junker in Mainflingen, mit deren Obst- und Süßigkeitsspenden die Nikolaus- Socken gefüllt wurden. Danach zog der Nikolaus mit nun leeren Wagen wieder los.



Auf dem Gelände der Kita ging das Adventsfest mit Kakao, Glühwein und Brezeln weiter. Das im Vorfeld von den Kindern mit ihren Erzieherinnen Gebastelte und Gebackene konnte gegen Spenden mit nachhause genommen werden. Aus diesem Erlös werden wir Wünsche unserer Kinder für die Kita erfüllen.

Wir bedanken uns bei allen, die ihre Zeit mit uns und den Kindern verbracht haben und dieses kleine Fest gelingen ließen.

Das Team der Kita Panama